
1 　３番 1.合併浄化槽普及率 （１）令和5年度　合併浄化槽普及率向上への予算と 上下水道課長

長尾　隆資 　と今後の取組 　　件数

（２）令和5年度普及率は

（３）今までは住民申請のたび対応

（４）合併浄化槽設置後の管理費用について

（５）令和6年度予定件数及び補助金が限度額に達

　　した後の申請は

2.交通安全対策 （１）町道星谷中央線の星谷橋北詰と星谷運動公 教育委員会事務局長

　園出入り口交差点に道路標識を

3.収益に繋がってい （１）勝浦フライトパーク町管理及び利用代金 企画交流課長

　るか

3.勝浦町次期ブラン （１）有機農業への現在の思いとみかんに次ぐ有機 町長

　ド化 　農産品他ブランド化について 教育長

（２）学校給食へ有機、自然栽培食材への現在の思

　考
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質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者



2 １０番 1.漬物加工者への助 （１）よってネ市の漬物出荷者が、困っている 町長

井出　美智子 　成を 　　他の市町村では、助成をして、保健所の許可が 副町長

　　出るように助成をしている　 農業振興課長

　　勝浦でも実施を

2.貯蔵みかんの雪室 （１）勝山市の雪室で貯蔵みかんを長期貯蔵して、 町長

　貯蔵を 　　高値販売をしたらどうか 農業振興課長

3.災害対策 （１）学校体育館への空調設置に対する財政措置の 町長

　　活用を 副町長

（２）同時に断熱化の徹底を 総務防災課長

（３）体育館へインスタントハウスの設置を 教育委員会事務局長

（４）各戸へ災害用トイレの配布を

4.生ごみの減量化を （１）赤石に食品残渣を菌床で水と二酸化炭素に分 町長

　　解して処分している吉野畜産がある 副町長

　　教室くらいの広さで、簡易な建物さえあれば 政策監

　　1日1度攪拌すれば、数日で分解できる 住民課長

　　まず、視察を
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3 　４番 1.星谷橋架け替え工 （１）進捗状況について 町長

玉置　　守 　事について （２）県道と県道を結ぶ災害に対応した橋 建設課長

（３）100年使わなくてはならない生活橋

2.災害時における身 （１）障がい者、高齢者、介護者数と地域での把握 町長

　体障がい者、高齢 （２）多目的トイレの数と場所、使用頻度 総務防災課長

　者等救済対応につ （３）避難所においての施設運営 福祉課長

　いて （４）透析者対応施設導入 勝浦病院事務局長
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4 　５番 1.防災について （１）南海トラフ地震において本町の被害想定は 町長

花房　勝一 （２）上水道施設の被害想定は　災害時の対策は 総務防災課長

（３）井戸の調査をしてみては　避難所運営マニュア 上下水道課長

　　ルは

（４）自助、共助の啓発活動を

2.道の駅周辺整備に （１）防災機能を有した公園整備の進捗状況は 町長

　ついて （２）生名バイパス北側の活用について 総務防災課長

（３）農地区分について 農業振興課長

3.地域と協働による （１）小松島西高校勝浦校と本町の協働は 町長

　高等学校について （２）行政支援を考えては 教育長

教育委員会事務局長

4.相続登記の義務化 （１）相続登記の義務化とは　現在の本町の状況は 町長

　について （２）過去に町に寄贈した土地の登記は 税務課長

建設課長
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5 　６番 1.防災減災について （１）本町の住宅耐震診断の状況は 町長

瀬戸　直一 （２）耐震工事が済んでいる住宅は、何割か 副町長

（３）その中でどの位の震度に耐えうるのか 総務防災課長

（４）耐震診断をするのに、費用はどれくらいかかる 建設課長

　　のか

（５）耐震工事が出来ない古い住宅はどう指導するの

　　か

（６）木造住宅の耐震状況を記した地図を作製すると

　　県が発表しました、この件に本町の対応は

（７）住宅減災化対策　R5からの新規事業の件

（８）マイタイムラインの進捗状況は

（９）各地区の避難所にある防災用直通電話の件

2.ごみ処理について （１）ごみ収集について 住民課長

3.交通弱者について （２）地域公共交通について 町長

総務防災課長

4.沼江バイパスにつ （１）現在の状況と今後の状況の住民への説明は 建設課長

　いて
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6 　２番 1.恐竜事業について （１）今後の長期的ビジョンは 教育委員会事務局長

福井　裕美 （２）荻野参与のレポートを共有してどうとらえている

　　か　どう活かしていくのか

（４）坂上隊員を中心とする体制は

2.勝浦病院の面会制 （１）面会制限はいつまで 勝浦病院事務局長

　限について （２）面会制限の不利益を認識しているか

　　

3.防災備品について （１）生理用品は入っているか 総務防災課長

（２）もし用意されているなら、ローリングストック的な

　　補充・交換はされているか

4.スピード感に欠ける （１）給付金の対応など、もっと早くならないのか 町長

　ということについて （２）遅れてしまう理由は 住民課長

　　早急に対応するために何をしているか

－6－

質問
順位

質　問　者 件　　　　名 質 問 の 要 旨 答　弁　者



7 　７番 1.能登半島地震を通 （１）課題や今後見直すべき計画はあるのか 町長

美馬　友子 　して派遣職員やボ （２）担当課の方針及び職員数と女性の配置を 副町長

　ランティアからの報 （３）耐震化と備蓄の現状及び新年度の予定は 政策監

　告や学びから今後 　段ボールベット、パーテーション、テント等 総務防災課長

　の防災力強化を 　女性や妊産婦向けの用品などの数と配布は 福祉課長

（４）避難所運営マニュアルはどこまで進んでいるの 上下水道課長

　　か

　　避難者カード、避難所の状況連絡表など必要な

　　書類作成は

（５）トイレ問題　トイレトレーラーの購入の考えは

（６）水道管の耐震化の現状や水対策について

（７）避難所運営や防災活動に女性の参画を

（８）防災リーダーの育成や女性消防団の推進を

（９）防災士の女性の比率や人数は

(10)福祉避難所はどのような方が利用できるのか

(11)避難行動要支援者名簿の作成と活用について

(12)保育園を避難所に利用できないか

(13)個別避難計画の進捗状況

(14)避難所への移動や高齢者対策はどのようにな

　　っているのか

2.高齢者対策の備え （１）認知症対策の更なる対策とは 企画交流課長

（２）サービス付き高齢者向け住宅や自立型のシニア 福祉課長

　　賃貸住宅を企業版ふるさと納税で
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3.女性のがん検診に （１）乳がん検診時にオプションでエコー検査を 福祉課長

　サポートを （２）子宮がん検診時のHPV検査の助成を

　がん検診の受診率やHPV検査率は

4.学童保育たけのこ （１）利用時間の課題について 福祉課長

　クラブ （２）児童館はなぜ無いのか
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8 　１番 1.阿波かつうら情報 （１）利用状況と登録目標 総務防災課長

内谷　安宏 　アプリの運用につ （２）普及させるために実施している内容 住民課長

　いて （３）配信する内容や基準

（４）普及が進んだ際の利用方法

（５）勝浦町ホームページのデザインについて

（６）情報アプリ以外の推進は

2.横浜への熟成みか （１）事業内容 農業振興課長

　ん広告について （２）広告の効果

（３）リンク先ページの質

（４）来年度への戦略

3.熟成みかん統一段 （１）助成を打ち切りにした理由 農業振興課長

　ボール助成廃止に （２）別のブランド化推進事業は行っているか

　ついて （３）今後のブランド化推進事業について

4.ふれあいの里体育 （１）事業内容について 町長

　館天井塗装、電球 （２）予算計上について 教育委員会事務局長

　交換について （３）業務管理について
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9 　９番 1.前川キャンプ場の （１）昨年度から持ち越された課題 町長

篰　　公一 　整備について 　借地契約に関すること 企画交流課長

　施設管理費の検討結果

　バンガロー施設について

　樹木、雑草対策

（２）今後の展開

2.横瀬地区宅地造成 （１）現在の進捗状況は 町長

　事業 （２）販売促進の方策は 建設課長

（３）新築住宅補助の増額は

（４）今後の宅地販売の計画は

3.図書館の環境設備 （１）WiFiの設置は 町長

　どのような効果が得られるか 教育長

　設置費用、運用費用はどのくらいか 教育委員会事務局長

（２）照明のLED化を図るべき

4.今後の中、長期の （１）行政の組織体制のあり方 町長

　町政課題への対応 （２）事業の見直し

　は （３）教育環境を充実させるには
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